

El Congreso de la Abogacía reunirá en octubre en Marbella a 1.800 letrados

MARBELLA

El encuentro acogerá este año 70 ponencias sobre cuestiones de actualidad como el 'Brexit' o las apuestas 'on line'

❑ **HÉCTOR BARBOTA.** El control del tiempo de trabajo y el derecho de los empleados a la desconexión; la asistencia sanitaria transfronteriza en la Unión Europea y la repercusión del Brexit sobre este derecho, el impacto legal de las fake news, la regulación de las apuestas deportivas o cuál es la responsabilidad civil de los patinetes eléctricos. Asuntos como estos, extraídos de la actualidad más rabiosa, centrarán la 15ª edición del Congreso Jurídico de la Abogacía organizado por el Colegio de Abogados de Málaga (ICAM) y que ha sido presentado este jueves en Marbella, ciudad cuyo Palacio de Ferias acogerá el encuentro.

El congreso, según ha explicado el decano del ICAM, Francisco Javier Lara, se celebrará el 17 y 18 de octubre y reunirá a unos 1.800 participantes y a ponentes de primer nivel, entre los que ya están confirmados catedráticos de diferentes universidades españolas, abogados, fiscales y jueces. Entre ellos se encuentran María de los Ángeles Parra Lucán, magistrada de la Sala Primera del Tribunal Su-



Ángeles Muñoz y Francisco Javier Lara, en la presentación del congreso. ❑ **JOSELE-LANZA**

premo, Andrés Trillo García, letrado jefe del Servicio Jurídico Central de la Administración de la Seguridad Social, Elena Agüero Ramón, fiscal adscrita al Fiscal General del Estado o Sonsoles Centeno Huerta, abogada del Estado y representante permanente de España en la Unión Europea, encargada de representar a España en la negociación sobre el 'Brexit'.

La actividad, según Lara, es una muestra de la apuesta del Colegio de Abogados de Málaga por la formación continua de los letrados durante toda su carrera profesional. «Buena parte de nuestros recursos y de nuestros esfuerzos los dedicamos a este encuentro», aseguró.

Según el decano, no hay congreso jurídico científico en España que alcance una cifra de participantes como la de este encuentro, y el secreto de su éxito radica en la claridad de los contenidos y en la calidad de los ponentes.

Lara destacó que la abogacía se encuentra en un momento crucial en el que los profesionales deben elegir cuál será su modelo de negocio futuro. «Los vertiginosos cambios sociales y tecnológicos que está experimentando nuestra sociedad, inevitablemente afectan al trabajo de los abogados de modo que sólo cabe una opción, adaptarse o echarse a un lado», dijo.